

Date: 01/02/2018

Ref: MO/MTM/NW/R005/2018

إنذار ملاحى

NAVIGATION WARNING #R005/2018

Dubai Wooden Powerboat Championship (Heat-3) has postponed to Friday 9th Feb 2018

تأجيل (المرحلة الثالثة) من بطولة دبي للزوارق الخشبية السريعة ليوم الجمعة الموافق 2018/02/09.

Further to Navigational Warning # R004/2018, this is to inform all the stations that the **“Dubai Wooden Powerboat Championship”** have been postponed to next Friday, 9th February 2018. The details are as below:

بالإشارة للإندازر الملاحى رقم (R004/2018)، هذا لإعلام كافة المحطات بأنه قد تقرر تأجيل (المرحلة الثالثة) من "بطولة دبي للزوارق الخشبية السريعة" لتكون يوم الجمعة الموافق 2018/02/09، وكما هو موضح أدناه:

- **Racing Area:** Race course as attached.
- **Time and Date:** between 0900 – 1100 Hours LT on Friday 9th February 2018.

- منطقة السباق: (خط السباق كما هو موضح في المرفق).
- موعد وتوقيت السباق: بين الساعة 09:00 – 11:00 من صباح يوم الجمعة الموافق 2018/02/09.

Navigational Warning #R004/2018 have been cancelled.

الإندازر الملاحى رقم (R004/2018) يعتبر لاغياً.

All VTS (Hamriyah port, Khor Dubai, Port Rashid, Fishing Harbours and Jabal Ali Port) are requested to advise vessels accordingly.

على العاملين في الموانئ التالية (ميناء الحميرية، وخور دبي وميناء راشد، ومراقى الصيد وميناء جبل علي) إبلاغ للسفن لما هو مشار إليه أعلاه.

Owners, Agent, Charters, Marinas, Yacht club and Recreational Sailing Organisations shall ensure that the contents of this notice are made known to the masters or persons in charge of their vessel.

مالكي السفن، الوكلاء، المستأجرين، المراسي، نوادي اليخوت والقوارب الترفيهية إبلاغ قباطنة وسائلهم البحرية أو المعنيين بالالتزام بتطبيق محتويات هذا الإنذار.

خميس ولد غميل
مدير إدارة حركة المرور البحرية
سلطة مدينة دبي للملاحة





سباق دبي للقوارب الخشبية السريعة - الجولة الثالثة Dubai Wooden Powerboat Race - Heat 3

إجراء المسار مسار السباق ومناطق الرسو
Race Course & Anchorage Area



لغة البداية 5.52 ميل
لغة السباق 5.05 ميل
الوقت 5 لغات + لغة البداية
طول السباق 30.77 ميل
مدة السباق ساعة تقريباً

